

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Detenidas una decena de personas este fin de semana por diversos delitos contra la seguridad ciudadana en Navarra

Esta cifra supone casi la cuarta parte de todas las detenciones practicadas por la Policía Foral este mes por delitos relacionados

Lunes, 28 de abril de 2014

La Policía Foral ha detenido durante este fin de semana a una decena de personas como presuntos autores de diversos delitos contra la seguridad ciudadana cometidos en Navarra. Esta cifra de detenciones supone casi una cuarta parte de todas las practicadas por la Policía Foral este mes por este tipo de delitos.

Los detenidos son vecinos de la comarca de Baztan-Bidasoa, de Noáin, de Pamplona, de Tudela, de Villava y de San Sebastián. A nueve de ellos se les acusa de cometer delitos de robo con fuerza, de lesiones, de violencia de género, de malos tratos, de atentado contra agente de la autoridad y de hurto. Por su parte, sobre el décimo detenido pesaba una orden judicial de detención e ingreso en prisión.

En concreto, a cuatro de los detenidos, dos varones y dos mujeres, se les imputa un delito de robo con fuerza cometido en Sangüesa. Son F.O.E., de 50 años; G.D., de 23 años; M.O.U., de 22 años; y S.U.E., de 21 años; todos ellos vecinos de Pamplona. En la tarde de ayer domingo, 27 de abril, una patrulla de la Policía Foral sorprendió a tres personas robando cobre en una empresa de un polígono industrial de Sangüesa. Los agentes consiguieron detener a una de ellas pero las otras dos se dieron a la fuga. Dos horas después, la Policía Foral detuvo en Pamplona a las personas que huyeron y a otra más relacionada con estos hechos.

A otros dos detenidos -I.A.A., de 23; y J.O.A., de 21 años, ambos vecinos de la comarca de Baztan-Bidasoa- se les acusa de ser los presuntos autores de un delito de lesiones en Lesaka. Según la investigación de la Policía Foral, los detenidos agredieron en un local de ocio ayer domingo, 27 de abril, a una tercera persona, que necesitó siete puntos de sutura por las heridas que le causaron.

Otro detenido es un vecino de Villava, de 27 años, al que se le imputa un delito de violencia de género. La madrugada del pasado sábado, 26 de abril, la Policía Local de Villava atendió un caso de violencia en un domicilio de dicha localidad y acompañó a la víctima a un examen médico. Posteriormente, la víctima presentó una denuncia ante la Policía Foral y relató que había sido agredida por su pareja. Los agentes localizaron al agresor y lo detuvieron.

Otros tres detenidos

La Policía Foral practicó otra detención en Noáin, donde imputó a un vecino de esta localidad, de 30 años, como presunto autor de un delito de malos tratos y otro de atentado contra agentes de la autoridad. La madrugada del sábado, 26 de abril, la Policía Foral recibió un aviso según el cual un varón se encontraba en su domicilio muy agitado y había agredido a su madre.

Al lugar se desplazaron patrullas de la Policía Foral y de la Policía Local de Noáin. Los agentes encontraron en el portal del domicilio a un varón armado con un cuchillo y que intentó agredirles en varias ocasiones, sin lograrlo. Los policías lo redujeron y lo detuvieron. Según la investigación, el varón había llegado al domicilio influenciado por bebidas alcohólicas y sustancias psicotrópicas. Una vez allí, agredió a su madre y causó diversos destrozos en el mobiliario, hasta la llegada de los agentes.

Otro de los detenidos es un vecino de Tudela como presunto autor del hurto, en la madrugada del sábado 26 de abril, de un bolso en un local de ocio de esta localidad. Se trata de D.I.F.M., de 23 años. Una patrulla de la Policía Foral tuvo conocimiento de estos hechos y se acercó a las inmediaciones del local. Allí observaron a un varón que salía de un establecimiento con un bolso de mujer, por lo que fue interceptado. Posteriormente, la propietaria del bolso lo reconoció como suyo y los agentes detuvieron al varón.

Finalmente, la Policía Foral detuvo ayer domingo, 27 de abril, a un vecino de San Sebastián, cuya identidad responde a las iniciales L.C.H. y tiene 44 años, en un control rutinario en Bera. Sobre el detenido pesaba una orden judicial de detención e ingreso en prisión.